

**Donnerstag, 20. Oktober 2011, 19.00 Uhr**  
Schwaikheim, Rathaus, Sitzungssaal

*Information zu und Diskussion über den Stuttgarter Bahnhof*

# **Peter Conradi nimmt Stellung: Stuttgart 21 – warum nicht?**

Der Stuttgarter Bahnhof beschäftigt viele Bürgerinnen und Bürger. Soll das Projekt S 21 verwirklicht werden – oder sind die Risiken zu groß und der neue unterirdische Bahnhof zu teuer? Gibt es Alternativen? Am 27. November soll in einer Volksabstimmung über S 21 entschieden werden. Für das Projekt wird kräftig die Werbetrommel gerührt. Der SPD-Ortsverein Schwaikheim stellt die Meinung eines Kritikers zur Diskussion. Peter Conradi, langjähriger SPD-Bundestagsabgeordneter, hat das Projekt von Anfang an kritisch begleitet und lehnt S 21 ab.

An den „Schlichtungs“-Runden mit Heiner Geißler hat er auf Seiten der Gegner die bisherigen Planungen kritisch durchleuchtet und für alternative Konzepte geworben. Nach dem einleitenden Referat wird ausreichend Zeit sein, um über das Projekt zu diskutieren.